

URBAN GUIDE HÔTEL



L'Hôtel Imperial Palace, la promesse d'un séjour de rêve

A la recherche d'une destination dédiée au bien-être, à quelques pas de chez vous ? L'Hôtel Imperial Palace sur les rives du lac d'Annecy est ce qu'il vous faut.

-/ Are you looking for a destination dedicated to well-being, just a few steps from your home? The Imperial Palace Hotel on the shores of Lake Annecy is just what you need.

Hôtel Imperial Palace
Allée de l'Impérial
74000 Annecy - France
+33 450 09 30 00
www.hotel-imperialpalace.fr

Situé au coeur de la charmante « Venise des Alpes » depuis plus d'un siècle, cet établissement mythique est un véritable havre de paix. Au-delà des 90 chambres et 14 suites haut de gamme, dotées d'une vue imprenable sur le lac et les montagnes, ce sont aussi trois restaurants dont un gastronomique, un spa de 600m², un casino et un centre de congrès qui vous attendent pour vivre une expérience incomparable. L'Imperial Palace allie à la perfection nature, prestige et bien-être afin de vous permettre de profiter pleinement de la destination grâce aux nombreuses activités proposées.

-/ Located in the heart of the charming "Venice of the Alps" for over a century, this legendary establishment is a true haven of peace. Beyond the 90 rooms and 14 top-of-the-range suites with a breathtaking views of the lake and the mountains, there are also three restaurants including a gourmet, a 600m² spa, and a conference centre await you for an incomparable experience. The Imperial Palace perfectly combines nature, prestige and well-being to allow you to fully enjoy the place thanks to the numerous activities on offer.